

# TREN TURÍSTICO AL ÁNDALUS (SALIDA SEVILLA)

7 DÍAS | 6 NOCHES desde **5.600€** por persona



## SALIDAS DESDE SEVILLA

**2024:** 31 de marzo, 14 y 28 de abril, 12 y 26 de mayo, 16 de junio, 1, 15 y 29 de septiembre y 13 y 27 de octubre.

## NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Transporte durante el recorrido y alojamiento en el tren.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Guía acompañante multilingüe durante todo el recorrido.
- Servicio de seguridad.
- Seguro incluido básico.

**OFERTA DESCUENTO ÚLTIMAS PLAZAS SEMANA SANTA • 10% de descuento en Suite Doble Deluxe para la salida: • 16 junio. • Oferta válida para reservas hasta 15/5/2024.**



# TREN TURÍSTICO AL ÁNDALUS (SALIDA SEVILLA)

7 DÍAS | 6 NOCHES desde 5.600€ por persona

## ITINERARIO

### Día 1. Sevilla - Jerez de la Frontera

Recepción de los viajeros en Sevilla en el hotel del Alabardero, sobre las 10:00 h (reconfirma horario y punto de encuentro antes de viajar). Visitaremos la capital de Andalucía, que cuenta con el casco histórico más extenso de España. Tras el almuerzo, disfrutaremos de una panorámica de la ciudad y recorreremos la famosa Plaza de España, antes de subir a bordo del Tren Al Ándalus. Brindis de bienvenida en el tren, presentación de la tripulación y acomodo. Cena a bordo, mientras el tren llega a Jerez. Alojamiento en el tren.

### Día 2. Jerez de la Frontera - Cádiz

Después del desayuno en el tren, partiremos con nuestro autocar a visitar Cádiz popularmente conocida como la "Tacita de Plata" y considerada la ciudad más antigua de Occidente. Visita y tiempo libre para sumergirnos a nuestro aire en el encanto gaditano. Tras el almuerzo, regresaremos a Jerez. Tiempo libre y cena. Alojamiento en el tren.

### Día 3. Jerez de la Frontera - Ronda

Tras el desayuno en el tren, visitaremos una bodega de vino de Jerez y disfrutaremos también del espectáculo "Cómo Bailan los Caballos Andaluces", célebre ballet ecuestre con música española. Comida a bordo camino de Ronda. Cena en un restaurante y alojamiento en el tren.

### Día 4. Ronda - Córdoba

Desayuno en el tren. A continuación, visita guiada por Ronda, con su sobrecogedora ubicación, asentada sobre una meseta cortada por el profundo Tajo de Ronda, por el que discurre el río Guadalquivir. Comida a bordo mientras el tren llega a Córdoba. Visita, cena y alojamiento en el tren.

### Día 5. Córdoba - Úbeda/Baeza - Granada

Después del desayuno a bordo, visitaremos la Mezquita-Catedral y continuaremos la visita guiada de la que fuera capital del emirato y el califato medieval de Al Ándalus, cuando llegó a ser la ciudad más grande, culta y opulenta del Occidente europeo. Comida a bordo para llegar a la estación de Linares-Baeza para visitar Úbeda y Baeza, ambas ciudades declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visita de una almazara y cata de aceite. Por la tarde-noche durante la cena, llegaremos a Granada. Alojamiento en el tren.

### Día 6. Granada

Después del desayuno a bordo, nos acercaremos al monumento más visitado de España, un rico complejo palaciego construido por los soberanos nazaríes del Reino de Granada. (El horario de visita de la Alhambra puede variar hasta última hora). Comida. Por la tarde continuaremos con la visita guiada de Granada. Cena y alojamiento en el tren.

### Día 7. Granada - Málaga

Tras disfrutar de nuestro último desayuno a bordo, nos despediremos del tren y de su tripulación para acercarnos con el autocar a Málaga, donde visitaremos su Alcazaba, fortificación palaciega de la época musulmana. Tiempo libre y comida en Málaga, finalizando el viaje en el hotel AC Hotel by Marriott Málaga Palacio, en torno a las 17.00 h.

# TREN TURÍSTICO AL ÁNDALUS (SALIDA SEVILLA)

7 DÍAS | 6 NOCHES desde **5.600€** por persona

## INFORMACIÓN ADICIONAL

### Atenciones especiales

Copa de bienvenida.

Fiesta de gala fin de viaje.

Actividades a bordo del tren (música y actuaciones en directo, fiestas en el coche pub...)

Neceser con útiles de aseo y zapatillas.

Agua mineral.

Prensa diaria y revistas.

Solo para reservas en Suite Gran Lujo y Suite Deluxe:

Bebidas no alcohólicas en el minibar.

Posibilidad de que la tripulación recoja y ordene su equipaje, colocando su contenido en el armario de la suite, tanto a la llegada como al finalizar el viaje (previa solicitud del cliente).

### Notas importantes

Precio desde por persona en habitación Doble Gran Clase con dos camas individuales.

Este es un itinerario base, consulta la posibilidad de acercamientos en tren hasta el punto de salida desde diversos orígenes y viceversa.

Se puede modificar el tipo de cabina en el tren a suite deluxe con cama de matrimonio con suplemento.

Posibilidad de ampliar coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

